



令和4年度

全力一心

都農町立都農小学校

学校だより

2月10日(金)

第17号 文責：校長

最近のニュース

2月になり10日が過ぎましたが、驚くニュースが次々に報道されています。トルコ南部で6日に発生した大地震による死者が、2万1000人を超えた報道を聞き、胸が痛みます。11年前の東日本大震災で亡くなった人数を上回っています。地震のすごさを子どもたちに話しているところです。東日本大震災で行方不明になった方は、2523名です。学生時代の友人の両親が行方不明になりまだ見つかりません。



地震への備えは、学校と家庭地域で学び続けなければならないと考えています。家庭でも話題にしてください。被災された方々への思いを伝え合ってください。

ありがとう

インフルエンザ対策で…Zoom 配信で行いました。【全校朝会で話したこと】

皆さんは、誰かに何かいただいたときや何かしてもらったとき、何と言いますか？<子どもたちから「ありがとう」「ありがとうございました」の声>そうだね。では問題です。「ありがとう」の反対の言葉って何でしょう？近くの人とそうだんしてみても？<各学級で相談する>…ちょっと時間を取って…正解は、『あたりまえ』です。先日、一の宮神社でお会いした地域の高齢者との会話（戦争時代の話です）を紹介しました。「当時は食べるものがなくて、おなかが減るとお芋のつるをかじっていたこともあったね。だから今、こうして当たり前になっているものが食べられて本当に幸せ。本当にありがとう」とおっしゃっていました。本当にそうだなあと思いました。それでは、私たちの周りの「あたりまえ」をさがしてみましょう。・給食が食べられること・トイレが使えること・家族がそばにいること・今、生きていること……。こうしてあげると、「あたりまえ」と思ってしまうことはおげんにありそうですね。

ということは、「ありがとう」も無限にあるということです。そのことを知っていれば、誰かに何かをいただいたり、何かしてもらったりしなくても、どんなときでも感謝の気持ちを持ち続けることができます。人は感謝するとき、手と手を合わせることがありますね。感謝の気持ちで手と手を合わせると、幸せな気持ちになりませんか。『ありがとう』は、私たちが幸せにしてくれるスーパーワードなんですね！…この後、みちくさ市を企画した都農町内の小中学生グループ「グリーンホープ」で活動する5年生を紹介して終わりました。『みちくさ市』は、3月もあるそうです。

小中学生が企画する『みちくさ市』です。3月も行こうと思っています。地域の皆様もご参加くださると市がもりあがると思います。

都合よければ、親子で参加されてはいかがでしょうか。



梅の花が咲きました 2月8日 (梅開花)

学校の管理棟玄関前の築山に植樹されてる梅の木の花が咲いていました。春が来ましたね。本日春一番も吹いたと宮崎气象台が発表していました。一年で一番先に咲く花とも言われる梅の花に春を感じました。子ども達に知らせたところです。

菜の花も咲き始めてます。

校舎のわきで見つけた菜の花・・・春がどんどん近づいてます。子どもたちの「おはよう！」もだんだん大きくなってきました。気持ちよい朝の送り出しをお願いします。



2月10日 (金) ☆雨にも負けず... 風にも負けず...



今朝の雨は、ちょうど登校中にちが、歩いて登校していました。を懸命にこいでいました。児童や「おはよう！」の声がいつもよりんばれ！」を唱えながら、声に出くきたね～！』『雨の中すごいね』『歩いて来たね～！』中学生へ踏ん張れ～！』『がんばれ！』☆多くの後輩たちに毎日エール声援をお願いいたします。



激しくなりましたが、多くの子どもも中学生もカッパをきて自転車のペダル生徒から力強い元気をいただきました。大きくなりました。心の中で何度も「がすのは『おはよう！・おはよう！』『よ～』⇒『ペダルをしっかりと踏んで…

を送っています。家庭でも絶大なる



「元気よく遊ぶおすずっ子」

夢に向かってガッツでトライ!